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Für Liftgebäude wird Förderung gesucht 

 
Rugiswalde 

Für den Neubau eines Sozialgebäudes am Skihang in Rugiswalde wird derzeit 
nach einem passenden Förderprogramm gesucht. Das Gebäude soll vor allem 
öffentliche Toiletten beinhalten sowie als Aufenthaltsraum dienen und Platz für 
die Technik bieten. Der Bau war im Zusammenhang mit dem neuen Skilift nicht 
gefördert worden, sagt Bürgermeister Manfred Elsner (FDP). Im Antrag der Stadt 
war er jedoch als zweiter Teil aufgeführt. 
 
Nach der Inbetriebnahme der neuen Liftanlage im Oktober hat das Gebäude nun 
für den Skiclub Rugiswalde oberste Priorität. „Die derzeit bestehenden 
Provisorien müssen in absehbarer Zeit beseitigt werden“, sagt 
Vereinsvorsitzender Hans-Jürgen Nitsche. (SZ/sab) 
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